

Knöpferl AG

(Pressetext)

Aufgrund der geografischen Lage des Bundespolizeiorchesters München liegt es nahe, neben den vielfältigen klassischen und modernen Stilrichtungen der verschiedenen Kleinbesetzungen auch die traditionelle alpenländische Volksmusik zu pflegen. Dafür steht das Ensemble „Knöpferl AG“. Die drei Musiker gehören seit vielen Jahren dem Orchester an und traten früher im gesamten süddeutschen Raum als „Coco Nut's“ bei zahlreichen Unterhaltungsveranstaltungen der Bundespolizei auf. Mittlerweile spielen sie als mobile Besetzung ohne elektronische Verstärkeranlage mit Steirischer Harmonika, Akkordeon, Bariton, Alphorn und Gitarre und sind somit nicht an einen festen Bühnenplatz gebunden. Sie eignen sich beispielsweise für Empfänge, die musikalische Begrüßung von Ehrengästen oder zur Auflockerung bei Veranstaltungen, bei denen ein kurzes musikalisches „Stell-dich-ein“ erwünscht ist.